

19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur (28 février.) (Boyd.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways (28 février.) (Prud'homme.)

AVIS DE MOTIONS.

21. *Mayrand.*—Pour annexer le village du Sault-au-Récollet. (7 mars.)
22. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
23. *Mayrand.*—Pour annexer la ville Emard. (7 mars.)
24. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest. (7 mars.)
25. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
26. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
27. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
28. *Resther.*—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

REGLEMENTS.

29. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie. "Montreal Water & Power (14 février.) (Lapointe, N.)
30. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant certains règlements de la Ville St-Louis (7 mars.) (Lapointe, L.-A.)
31. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.)

AVIS DE MOTIONS.

32. *Lapointe, L. A.*—Re emprunt projeté de £1,000,000. (21 mars.)
33. *Turcot.*—Pour amender le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.)
34. *Lapointe, N.*—Pour amender le règlement No. 266 re taxe d'eau. (29 mars.)

REGLEMENTS.

35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No. 210. (14 mars.) (Dandurand.)
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 299 re pain. (14 mars.) (Clément.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.)

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)

NOTICES OF MOTION.

21. *Mayrand.*—To annex the Village of Sault-au-Récollet. (7th March.)
22. *Mayrand.*—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
23. *Mayrand.*—To annex Ville Emard. (7th March.)
24. *Mayrand.*—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
25. *Mayrand.*—To annex the Town of St. Laurent. (7th March.)
26. *Mayrand.*—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
27. *Mayrand.*—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
28. *Resther.*—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)

BY-LAWS.

29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February.) (Lapointe, N.)
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws of Ville St. Louis. (7th March.) (Lapointe, L. A.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.)

NOTICES OF MOTION.

32. *Lapointe, L. A.*—Re proposed loan of £1,000,000. (21st March.)
33. *Turcot.*—To amend by-law No. 139 of Ville St. Louis. (21st March.)
34. *Lapointe, N.*—To amend by-law No. 266 re water rate. (29th March.)

BY-LAWS.

35. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.) (Dandurand.)
36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 re bread. (14th March.) (Clément.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Ave. (21st March.) (Mayrand.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



SALLE DU CONSEIL

REPARATIONS

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées au sousigné, et portant la suscription "Soumissions pour changement dans la salle du Conseil", seront reçues jusqu'à MIDI, VENDREDI le 8 AVRIL prochain, pour certaines réparations aux murs et aux plafonds de la salle et des antichambres du Conseil et peinture et décoration.

L'on pourra obtenir des devis, donnant des renseignements complets en s'adressant à M. R. Drouin, surintendant, édifice de l'Hôtel de Ville, dans l'avant-midi.

Un chèque certifié de \$300 payable à l'ordre du Trésorier de la Cité, devra être déposé entre les mains dudit



COUNCIL CHAMBER

REPAIRS

SEALED TENDERS, addressed to the undersigned and endorsed "Tender for alterations in Council Chamber", will be received up to NOON, on FRIDAY, the 8th APRIL next, for certain repairs in the Council Chamber and ante-rooms, to the walls and ceilings of the Council Chamber and ante-rooms and painting and decorating.

Specifications, giving full information, may be obtained by applying to Mr. R. Drouin, superintendent, City Hall building, in the forenoon.

A certified cheque of \$300, payable to the order of the City Treasurer, must be deposited with the said City Treas-